
● 点　鐘	 	 　　　	会　長　　高原　清人

● 会長の時間　　　　　　　　会　長　　高原　清人

　皆さんこんばんは、いよいよ最後の例会
となりました。ここに至ってはもう感謝の
言葉しかございません。会員の皆様のご理
解とご協力のお陰で中央ロータリークラブ
の会長を務めることができました。こんな
至らぬ会長をリコールすることなく、見捨てることなく良く
ぞ 1 年間支えて頂きましたことを、心より感謝申し上げます。
会長を拝命した折に、心に決めたことがございました。それ
は「会長の時間」はロータリーのことを話そうと決意したこ
とでございます。PET`S でも言われておることでございま
すが、これが自分の首を絞める要因となろうとは夢にも思い
ませんでした。元よりロータリーのことなどは勉強したこと
もなく、漠然とロータリーに接してきていた私には、毎週
の「会長の時間」にどのようなことを話そうかと苦労いたし
ました。しかしこの経験が私自身ロータリーを勉強する良い
きっかけとなりました。会長であったことに感謝、感謝です。
　そして昨日最後のお役目に「高山市少年の主張コンクー
ル」に来賓として参加して参りました。高山市内の中学生約
2400 名の中から選ばれた 16 名の生徒による発表でした。ど
の生徒も素晴らしい発表でしたが、特に印象深かったのは、

「自分に出来ること」と言うテーマの発表でした。母親がフィ
リピンの方で小学校の時よりスモーキーマウンテンで暮らす
子供たちの生活を聞いてきたそうで。「かわいそう、でも自
分にはどうすることも出来ない」と感じたと言います。しか
し中学生になり自分にできることは何かと学んだとき、ふと
思ったそうです。「出来なかった」のじゃなくて、「しなかっ
た」のだと言うことに気付いたそうです。そして自分が変わ
ることの大切さを学んだと話されました。
この発表を聞いた時、私はマザーテレサの言葉を思い出しま
した。「世界を変えたければ、うちへ帰って家族を愛しなさい。
まずは自分を変えることから始め、そこから外に向けた努力
をしなさい」これは我々ロータリアンが心に刻むべきことだ
とバリー・ラシン会長も述べておられます。この自分を変え
ることこそが、一番難しいことなのですけどね。
　このように最後まで貴重な体験と、勉強をさせて頂けまし
たことと、平成から令和へと変わる記念すべき年に会長で
あったことに感謝いたします。
　最後に、優柔不断な会長を支えて頂きました岩本幹事に感
謝いたします。そして、事務局の河上さんにもお礼を申し上
げます。
　私にとってかけがえの無い 1 年でありました、どうもあり
がとうございました。
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高山中央ロータリークラブ

最終慰労例会
　　　令和元年 6月 24 日（月）１８：３０～
　　　　　　　　　　於：ひだホテルプラザ

　　　　　　　　　　親睦活動委員会

　　　　　　　　　　司会：高木　純



● めでた　　　　　　　　  　　　　　　　　　橋本　修

　高原会長・岩本幹事・理事役員の皆様一
年間ご苦労様でした。心より感謝申し上げ
ます。次年度開始より多くの行事がありま
すが会員一丸となって頑張りましょう。

● 親睦ゴルフコンペの結果報告と表彰・ゴルフ部長　

　　　　　　　	　　　　　　　　　　　　植木　眞吾

優　勝　　三枝　祥一
準優勝　　中田　一男
第３位　　植木　眞吾
第４位　　岩本　正樹
第５位　　平林　英一

● ニコニコ報告　　　

　　　　	　ニコニコ委員　伊藤　正隆

● 最終慰労例会　幹事挨拶　　　  　　　岩本　正樹

　皆さんこんばんは、本日の幹事報告はご
ざいませんが、最後の例会ですので少しお
礼のご挨拶をさせていただきます。
　まずは、会員の皆さんのご協力のお陰を
もちまして高原会長を支えて１年間乗り切
ることができました。本当に感謝しております。それと事務
局の河上さんには沢山助けていただきました。ありがとうご
ざいました。
　又、私のホールインワンの際には大変お騒がせいたしまし
て誠に申し訳ございませんでした。皆様のご好意によりまし
てコンペも何とか開くことが出来ました。誠にありがとうご
ざいました。
　ささやかながら１年間こだわって実行してきた事がござい
ます。それは例会終了時間を遅延しないという事です。これ
には賛否両論あるかと思いますが、プログラムの時間配分を
しっかり設定してそれを話し手に事前に伝える事で結構しっ
かり時間どおりに終了する事ができました。
　なにわともあれ、皆さん１年間本当に有難うございました。

● 親睦活動委員長挨拶　　　　　委員長　植木　眞吾

　本日は多数ご参加ありがとうございます。
午前中は悪天候の中、親睦ゴルフご苦労様
でした。後程結果発表させて頂きます。今
年度最終例会ですので、大いに飲んで頂き
親睦を深めて下さい。

●  乾杯　　　　　　　		　　　　直前会長　中田專太郎

　一年前の高原丸の出港は、大雨の中平塚
に向け出港し大しけの中から始まり、静か
に帰るつもりがグリーンの小さな穴にコロ
ンと落ちた音がし、凱旋帰国のようなもの
でした。その後会長幹事はいいコンビネー
ションで事業をこなされ「ロータリー賞」も取得できるよう
でお疲れ様でした。港の明かりがもう見えていることと思い
ますが、一年間の御慰労と感謝を申し上げながら、坂之上丸
のエンジンがかかっていること思いますが無事な出向を祈念
して乾杯させて頂きます。乾杯！！
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● 中締め　　　　　　　　　　次期会長　坂之上健一

　高原会長・岩本幹事、お疲れ様でした。
そしてありがとうございました。高原会長
は、深く考えているところは勉強になりま
した。岩本幹事は、風格が出たと感じました。
次年度、わたくしと堀口幹事がやっていき
ますが、色々相談させて頂きながら行きますのでよろしくお
願い致します。　　　　　　　　　　　　　　　　　

● 点鐘　　　

　　	　　　　　会　長　　高原　清人　

第1213回  R1.6.24

１年間お疲れ様でした。

◀ニコニコＢＯＸ▶　

会員の皆様、一年間お世話になりましてありがとうござ
いました。感謝！感謝であります。　　　　
　　　　　　　　　　　　　 高原　清人　　岩本　正樹

高原会長、お疲れ様でした。　　　　　　 長瀬　栄二郎

高原会長・岩本幹事　理事役員の皆様、一年間ご苦労様
でした。

　三枝　祥一　　松之木映一　　新井　信秀
山本　辰男　　岩垣津　亘　　中田　一男
平林　英一　　渡辺　修治　　田中　雅昭

理事役員の皆様方、一年間ご苦労様でした。次期役員の
皆様よろしくお願い致します。　

　橋本　修

高原会長・岩本幹事、一年間お疲れ様でした。今日の顔
は楽しそうな顔でこの一年間見たことのないような顔で
す。いよいよ私と堀口君の番となりましたが負けないよ
うに頑張ります。本当にお疲れ様でした。　

坂之上　健一

高原会長・岩本幹事　理事役員の皆様、一年間ご苦労様
でした。また、この雨の中ゴルフをされた方、色々楽し
かった方、残念だった方、ご苦労様でした。　

久々野　国良

先日の私の誕生日に息子から電話があり、子供が生まれ
たと報告がありました。初孫です。孫と誕生日が同じで
嬉しいです。　　　　　　　　　　　　　　 道下　利一

本日ゴルフ参加の皆様方、雷の中大変でございました。
中々例会出席が叶わずにすいません。お詫びを込めてニ
コニコへ。　　　　　　　　　　　　　　　 海老沢玲子

ＨＩＤＡで連ドラのオーディションを突破し、クランク
インを待つばかりでしたが、運営のトラブルで中止にな
りました。悪い流れが変わることを祈ってニコニコへ。

益田　大輔

高原会長・岩本幹事、一年間ご苦労様でした。本日のコ
ンペでは、べスグロの三枝さんからニコニコ代を頂きま
したので。　　　　　　　　　　　　　　　 足立　常孝

今日は、雷の中無事生還されお疲れ様でした。本日は不
慣れな司会を歯科医がしますがよろしくお願い致しま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 高木　純

ゴルフ、雨のため成績はダメでしたが、良いことがあり
ましたのでニコニコへ。ありがとうございました。

　村瀬　祐治　　新井　信秀


